

Bündnis

Von YasminUchiha

Prolog:

Ruhig glitt der Blick aus grünen Augen über die Berichte ihre Abteilung, während man im Hintergrund das ticken der Uhr hörte. Ein klopfen an der der Tür lies die Braunhaarige hinter dem Schreibtisch auf sehen. „Herein!“ Kaum das das Wort ertönt war, öffnete sich die Tür und ein junger Mann in Uniform betrat den Raum und Saluterte kurz, bevor er sprach. „Ich hab eine Brief aus der Hauptstadt für euch Leutnant General.“ Überrascht hob die Angesprochene eine Augenbraue, schließlich war sie grade erst vor knapp einem Monat in der Hauptstadt gewesen um einen Zwischenbericht abzugeben. Normalerweise war dann der nächste erst in einem halben Jahr wieder fällig. Interessiert öffnete sie den Umschlag nun also und überflog einmal die Zeilen, während ihr Untergebener noch immer vor ihrem Schreibtisch stand. Verwirrt runzelte die Braunhaarige die Stirn, denn in dem Brief stand nichts weiter, außer das sie in die Hauptstadt beordert wurde und so schnell wie möglich da sein sollte. „Alles Ok, Yasmin-sana?“ „Ja. Aber bitte gib Raven Bescheid, dass er doch bitte in meinem Büro erscheinen soll, Yukio.“, befahl sie, woraufhin der Braunhaarige leicht nickte und den Raum wieder verließ. Kurz sah Yasmin ihm noch nach, bevor sie noch einmal die Papiere auf dem Tisch ordnete. Es dauerte auch nicht wirklich lange, bis dann die gewünschte Person an die Tür klopfte und den Raum betrat. „Ihr wolltet mich sehen, Leutnant General.“ „Ja. Ich wurde in die Hauptstadt beordert und möchte, dass du bis zu meiner Wiederkehr das Kommando.“, erklärte die Angesprochene, während sie aufstand, die rote Uniformjacke von der Rückenlehne nahm und überzog. Verstehend nickte der Schwarzhaarige und salutierte leicht, bevor er meinte: „Ich werde mein bestes geben, euch würdig zu vertreten.“ Knapp nickte die Braunhaarige und drehte sich dann kurz zum Fenster, nachdem der Schwarzhaarige den Raum verlassen hatte. Wenn sie in der nächsten halben Stunde aufbrechen würde, wäre sie in den frühen Morgenstunden in der Hauptstadt. Somit wandte sie sich nun also vom Fenster ab und begab sich in ihr Zimmer, wo sie sich ein paar frische Sachen einpackte und sich dann auf ihren Besen auf den Weg zur Hauptstadt machte.

Es war früher Morgen, als Yasmin dann an der Hauptstadt ankam und sofort zum Hauptgebäude ging, in welchem der König und der Rat des Heart Königreiches tagten. „Leutnant General Yasmin. Schön euch zu sehen.“, wurde die Brünette freundlich am Haupttor begrüßt, wobei sie den Wachen nur leicht zu nickte zum Gruß und dann das Gebäude betrat. Dort wurde sie auch schon von einem der Sekretäre erwartet, welcher sie erst mal zu ihrem Gästezimmer brachte. „Der Rat wird euch empfangen, sobald auch Major General Eva hier angekommen ist.“, meinte dieser, als sie beim Zimmer ankamen. Sofort bildete sich ein leichtes Lächeln auf den Lippen der

Braunhaarigen, schließlich hatte sie ihre beste Freundin nun schon einige Zeit nicht mehr gesehen, da sie in verschiedenen Städten stationiert sind. „Wann soll sie denn Ankommen?“ „Am gegen Mittag.“, war die Antwort, bevor der Mann sich verabschiedete und sie alleine lies. Müde ging Yasmin nun in ihr Zimmer und legte sich erst mal für eine Weile hin, wobei sie sich einen Wecker für später stellte. Kaum lag sie dann in dem Bett, schloss sie die Augen und schlief dann auch schon fast sofort ein.

Gegen elf Uhr wurde die Braunhaarige dann von ihrem Wecker wieder geweckt und machte sich dann auf den Weg in die Eingangshalle. Dort lehnte sie sich dann entspannt an eine Wand und wartete auf die Ankunft ihrer Freundin. Dabei beobachtete sie die Wachen, welche immer mal wieder vorbei und ihren Aufgaben nach gingen. Wobei die Brünette dann irgendwann mit ihren Gedanken abdriftete, zu dem letzten Treffen mit Eva, welches beim letzten großen Turnier gewesen war, wo sie sich im Halbfinale gegenüber gestanden hatten, welches dann in einem knappen Sieg für die Brünette endete. Was jedoch kein Standard war, sondern immer mal wieder in einem Sieg von Eva oder in einem Unentschieden endete. „Wo bist du denn schon wieder mit deinen Gedanken?“, wurde sie plötzlich angesprochen. Leicht blinzelte die Angesprochene und sah dann direkt in das Gesicht von Eva, welche direkt vor ihr stand und sie fragend ansah. „Nicht so wichtig. Es ist schön, dich wieder zusehen Eva-chan.“, meinte Yasmin nun freundlich und umarmte die Brünette kurz, welche diese kurz erwiderte. „Weißt du schon, was der Rat von uns will?“ „Nein. Wir sollen gemeinsam antreten. Scheint also etwas wichtiges zu sein.“, antwortete die Ältere ruhig, während sich die beiden Mädchen nun auf den Weg zum Ratssaal, wo der Rat zusammen mit König Delion tagte. Dort angekommen, verschwand auch schon eine der Wachen im Saal, um sie anzukündigen. Woraufhin die beiden Mädchen auch sofort eingelassen wurden und respektvoll vor ihren Vorgesetzten salutierten.

„Schön euch zu sehen. Leutnant General Yasmin, Major General Eva.“, grüßte Delion freundlich und lächelte die beiden Mädchen an. Respektvoll begrüßten die beiden Mädchen den König, so wie auch den Rat, bevor sich dann Delion auch schon räusperte. „Also, der Grund für eure eine Berufung ist ein Brief, aus dem Königreich Clover.“, verkündete der Lilahaarige, woraufhin die beiden Mädchen sofort die Ohren spitzten und den Älteren aufmerksam ansahen. Schließlich kamen sie aus dem Königreich Clover und hatten seit ihrer Ankunft im Heart Königreich nichts mehr aus diesem Königreich gehört. „Der König der Magier, Julius Novachronos, bittet hier mit um die Rückkehr von Yasmin und Eva von ihrer Mission im Heart Königreich.“, las Delion nun aus einem Brief vor. Überrascht sahen sich Eva und Yasmin kurz an, bevor sie wieder zu Delion sahen. Dieser sah freundlich zu ihnen runter und meinte dann: „Ich hab euren Abteilungen schon Bescheid gegeben und auch schon den Bündnisvertrag aufgesetzt für das Bündnis zwischen unseren beiden Königreichen. Jedoch solltet ihr erst Morgen aufbrechen, schließlich dauert die Reise nach Clover selbst mit Besen zwei Tage.“ Leicht nickte die beiden Mädchen, wobei Yasmin noch vorne trat und den Brief mit dem Vertrag entgegen nahm. Woraufhin die beiden Mädchen dann auch schon wieder entlassen waren und den Saal verließen. Wobei beide mit ihren Gedanken jedoch schon bei ihrer Rückkehr nach Clover waren. Schließlich war es inzwischen schon fünf Jahre her, seit sie ihre Mission im Heart Königreich angetreten hatten. Fünf Jahre, seit sie das letzte mal im Königreich Clover gewesen waren und ihre Freunde, Familie und Ordenskameraden gesehen hatten

oder von diesen etwas gehört hatten. Um so schöner war es, dass sie nun endlich zurückkehren konnten.

Die Bedingung von Delion und dem Rat des Heart Königreiches für das Bündnis, war damals gewesen das Eva und Yasmin für einige Zeit in den Dienst dieses Königreiches traten. Dies sollte dann enden, sobald entweder Delion sie zurück schickte oder Julius sie zurück beordnete. Wobei Julius wohl nur so lange gewartet hatte, um wirklich sicher zu gehen, dass er eine positive Antwort von Delion für das Bündnis erhielt. „Ich freue mich schon darauf, die anderen wieder zusehen.“, meinte Eva nach einem Augenblick lächelnd. Zustimmend nickte Yasmin, wobei sie mit ihren Gedanken schon bei ihren Brüdern und ihrem heimlichen Schwarm von damals war. „Erde an Yasmin, bist du noch da?“ „Was? Ja ich war mit den Gedanken nur bei meinen Ziehbrüdern. Sie dürften jetzt beide in dem Alter für ein Grimoir sein und sind wahrscheinlich auch schon in einem der Orden.“, meinte die Brünette leicht wehmütig. Denn eigentlich hatte sie immer gehofft, dabei sein zu können, wenn ihre Brüder ihr Grimoir erhielten und auch wenn sie dann einem Orden beitreten. „Verstehe. Aber du wirst sie sicherlich bald wieder sehen. Lass uns nun erst mal noch den restlichen Tag nutzen, um noch ein paar Geschenke zu kaufen und unsere Sachen zu packen.“, meinte Eva und zog Yasmin dann auch schon mit sich aus dem Palast.